PARTIDO POPULAR

TITULARES

Hoy, durante una entrevista en el programa Espejo Público, de A3 Sémper asegura que la vocación de Sánchez es que todo sea un caos para que no se hable de la corrupción y de su mal Gobierno

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del Partido Popular considera que el Gobierno quiere que "haya líos por todos lados, que el Congreso sea un foco de conflictos y que las relaciones entre las administraciones estén rotas" para que no se hable de la corrupción y el caos ferroviario
- Entiende el enfado de los ciudadanos y que estos salgan a la calle, como sucedió ayer en Madrid, ante los atropellos del Gobierno. "En un país democrático, este tipo de manifestaciones pacíficas no merecen otra cosa que ser respaldadas", explica
- Rechaza que el ministro Puente justificara su ausencia de Madrid pese al caos ferroviario que se ha vivido este fin de semana. "Tenemos un Gobierno atrincherado que intenta sobrevivir cada semana", remarca
- Critica los insultos permanentes, las acusaciones y el acoso institucional por parte de Sánchez y su Gobierno a la presidenta de la Comunidad, y recomienda al jefe del Ejecutivo que haga un esfuerzo por preservar la institucionalidad
- Denuncia que el Gobierno salga en defensa del fiscal general del Estado, imputado por revelación de secretos
- Muestra su preocupación por que Repsol haya decidido trasladar a Portugal un primer proyecto de inversión verde y subraya que este tipo de empresas garantizan el futuro empresarial de nuestro país
- "Si lo único que reciben son zancadillas por parte del Gobierno, buscarán lugares donde sean tratados mejor y se les reciba con los brazos abiertos", señala Sémper, quien aboga por ayudar a las empresas a que desarrollen proyectos en España que generen empleo y



TITULARES

riqueza

- Lamenta que el Ejecutivo no esté liderando ninguna política de vivienda y recuerda que, un año después de aprobar la actual ley, el alquiler se ha encarecido más de un 30% y se ha reducido la oferta, al tiempo que avanza que el PP ofrecerá una alternativa en esta materia
- Rechaza que el Gobierno dé a conocer sus proyectos en materia migratoria a través de filtraciones a los medios de comunicación, en lugar de hablar con el PP para compartir sus planes de futuro y subraya que una cuestión de esta envergadura no puede ser regulada a través de un real decreto
- Critica que, pese a que todos los gobiernos de la UE se están replanteando sus políticas migratorias, el Ejecutivo de Sánchez vaya en la dirección contraria